

Neues aus den Kreisklassen

Spektakuläre Spiele +++ viele Tore +++ Rote Karten-Flut

FuPa blickt auf den abgelaufenen Spieltag in den Kreisklassen Laaber und Kelheim. Das wohl spektakulärste Ergebnis konnte aus Neustadt gemeldet werden. Mit 9:0 fegten die Donaustädter den SV Niederleierndorf weg, der nicht gerade zu den leichtesten Gegnern der Liga zählt.

Gerüchte besagen, dass Niederleierndorf die Partie ursprünglich angesichts einer Hochzeit tags zuvor verlegen wollte, ein Schelm der böses dabei denkt. Leierndorfs Abwehrrecke Manfred Höglmeier kommentierte zum Spielverlauf: „**Wir hatten heute 'nen schlechten Tag und die 'nen guten. In der ersten Halbzeit war ja jeder Schuss ein Treffer!**“ und zum allgemeinen Zustand zum TSV Neustadt, die im 15. Spiel den 15. Sieg bei +50 Tordifferenz eingefahren haben, meinte er nur: „**die sind Wahnsinn, die haben in dieser Liga nix zu suchen!**“ Die Torschützen waren je zweimal Pascal Ebner und Thomas Maier sowie Florian Merz der 5 Treffer erzielte. Auf die Frage, ob er schon mal 5 Treffer in einem Spiel gemacht hat, antwortete er: „**5 Tore habe ich in einem Pflichtspiel im Herrenbereich noch nie vorher geschossen. Es fühlt sich großartig an, sowas mal geschafft zu haben. Von diesem Tag werde ich sicher meinen Kindern noch erzählen. Natürlich habe ich meinen Mitspielern viel zu verdanken, die mir die Bälle mustergültig aufgelegt haben. Allen voran diesmal dem Ebner Pascal (der für mich mit dem Dintner Tim der überragende Mann diese Saison ist), der mir bei dem Hatrick innerhalb von 4 Minuten alle 3 Tore vorbereitet hat**“. Zur allgemeinen Frage zum Spiel und Zustand der Mannschaft meinte er: „**Ja es war ein wahnsinnig gutes Spiel von unserer gesamten Mannschaft. Angefangen von der Abwehr um unseren Schlussmann Toth Michael, die kaum Chancen zugelassen haben und wieder mal zu Null gespielt hat (erst 6 Gegentore), über unser Mittelfeld bis hin zum Sturm. Es läuft zur Zeit einfach prima. Gegen Niederleierndorf war entscheidend, dass uns unser neuer Spielertrainer Waldhier Stefan taktisch wieder wunderbar einstellt hat, und wir das gut umgesetzt haben.**“